
Opino que el hecho de que los profesores titulares no podamos realizar 
asistencia, no favorece al alumno. A mí, me ha ido muy bien poder ejercer a 
nivel particular. 


